

Teilnahme an den 2. Schinderhannes Open 2016

Geschrieben von: Fabian Mades

Mittwoch, den 30. März 2016 um 13:54 Uhr - Aktualisiert Mittwoch, den 30. März 2016 um 15:10 Uhr



Drei Dichtelbacher Starter waren am vergangenen Samstag für das Vorgabeturnier der 2. Schinderhannes Open 2016 angemeldet. Nachdem der ausrichtende TuS Sohren das Turnier im vergangenen Jahr zum ersten Mal veranstaltet hatte und damals stolz 57 Teilnehmer verzeichnen konnte, ging die Beteiligung in diesem Jahr noch über die optimistischsten Hoffnungen hinaus. Ganze 109 Meldungen konnten die Sohrener verzeichnen. Das allein war schon ein riesiger Erfolg. Die Teilnehmer kamen größtenteils aus dem Tischtennisverband Rheinland. Aber auch aus dem Westdeutschen (NRW), dem Rheinhessischen, dem Pfälzischen Tischtennisverband und dem Tischtennisverband Württemberg-Hohenzollern waren Meldungen abgegeben worden. Für den TuS Dichtelbach traten Nico Ballbach, Timo Küpper und Fabian Mades an die Tische.

In 21 Fünfergruppen und einer Vierergruppe ging es in die Konkurrenz. Mit einem ausgeklügelten Punktesystem wurden mittels des QTTR-Wertes die Vorgaben für die schwächeren Spieler errechnet, sodass es teilweise zu Vorgaben von bis zu fünf Punkten pro Satz kam.



Nico (Foto rechts) konnte seine Gruppe ohne verlorenes Einzel gewinnen und qualifizierte sich damit für das Hauptfeld. Als Gruppenzweiter und mit einer ordentlichen 3:1-Bilanz wusste auch Fabian in der Gruppenphase zu überzeugen und qualifizierte sich ebenfalls. Nennenswert war hier der Erfolg über Johnas Henrich vom TTC Grün-Weiß Kirn, der in der 1. Rheinlandliga im vorderen Paarkreuz spielt. Timo schied in seiner Gruppe leider als Drittplatzierter mit einer 2:2-Spielbilanz knapp aus der Konkurrenz aus. Im Anschluss wurde dann im KO-System weitergespielt. Fabian überstand die erste KO-Runde und sah im Anschluss schon das Achtelfinale winken. Er führte nämlich gegen einen Pfälzer Spieler, dem er pro Satz drei Punkte Vorsprung geben musste, mit 2:0 in den Sätzen. Doch eine knappe 9:8-Führung im dritten Satz konnte er nicht nutzen. Auch den einzigen Matchball bei 10:9 im fünften Satz ließ er ungenutzt, sodass er in der Verlängerung des Entscheidungssatzes die Segel streichen musste. Nico machte es besser. Mit etwas Losglück und lockerem Spiel arbeitete er sich Runde um Runde nach vorne und siegte mit 3:0 im Achtelfinale. Nun wartete im Viertelfinale der an Nummer 1 gesetzte Nistertaler, Kai Otterbach. Nico konnte die jeweilige 4:0-Führung in den Sätzen nicht nutzen und schied ebenfalls aus. Der Ex-Dichtelbacher Dario Stenzhorn erreichte immerhin das Halbfinale, wo auch er an Otterbach scheiterte. Im Finale unterlag Otterbach dann allerdings etwas überraschend und trotz zwischenzeitlicher 2:0-Satzführung dem Vorjahressieger Nick Grimm aus Württemberg. Tolle Ballwechsel wurden geboten und die noch verbliebenen letzten Zuschauer applaudierten nach dem Finale gegen halb drei Uhr morgens dem verdienten Sieger, der ein Preisgeld von 100€ einstreichen konnte. Aber auch die übrigen Medaillenträger wurden noch prämiert. Wir bedanken uns beim TuS Sohren für die gute Organisation und sind in den kommenden Jahren, so das Turnier weiterhin stattfindet, gerne wieder dabei.